

De interés a los alumnos del Bachillerato

El Ministerio de Instrucción Pública ha resuelto:

Primero.—Que desde el día 1 al 10 del próximo diciembre los alumnos que deseen comenzar o continuar sus estudios en los Institutos de segunda Enseñanza del Distrito Universitario de Valencia, lo soliciten, para los Centros de la capital, en la Sección Administrativa de Segunda Enseñanza, y para los restantes, en la Secretaría del Instituto, acompañando a sus solicitudes, certificaciones expedidas por las organizaciones políticas y sindicales que acrediten que sus padres son personas afectas al Régimen.

Segundo.—Que la Comisión seleccionadora del alumbrado termine su labor el día 15 del expresado mes de diciembre.

Tercero.—Los alumnos admitidos formalizarán su matrícula desde el día 16 al 31 del repetido mes en los Centros donde hubieran presentado su solicitud; y.

Cuarto.—Que el curso dé comienzo el día 1 de enero próximo.

Ministerio de Industria y Comercio

COMITE PROVINCIAL DE INTERVENCIÓN E INCAUTACION DE INDUSTRIAS

Este Comité Provincial de Industrias, de acuerdo con el Comité Ejecutivo del Frente Popular Provincial, se dirige por la presente nota a todas las autoridades locales y Frentes Populares de la Provincia, para que por los medios a su alcance, eviten que se practiquen intervenciones y menos aún incautaciones de industrias, sin previo conocimiento y autorización de este Comité de Industrias; único organismo competente para ello y en el que están debidamente representadas todas las organizaciones sindicales y partidos políticos encuadrados en el Frente Popular de Izquierdas.

Por tanto, y de acuerdo con la legislación vigente, se considerarán nulas cuantas intervenciones e incautaciones se hayan practicado sin autorización de este Comité y por tanto del ministerio de Industria, al que es obligado respetar en sus resoluciones, para bien de la economía nacional y de los intereses de los obreros, base de sustentación de nuestra República democrática, representada por el Gobierno del Frente Popular antifascista.

Murcia, a 21 de noviembre de 1936.—El secretario, Antonio Romero.—V.º B.º Por delegación del gobernador civil, como presidente, Manuel Pérez de Lemp.

Son evacuados de Madrid todos los valores científicos y literarios

Madrid.—Por el quinto Regimiento se ha procedido a la evacuación de la capital de la República de todos los valores científicos y literarios, que han sido trasladados a distintas poblaciones leales, especialmente a Valencia.

Disciplina

Barcelona.—Es hoy "La Veu" la que saca sobre el tapete de la retaguardia uno de los grandes factores decisivos: la disciplina.

Disciplina! Disciplina!—pide "La Veu". Disciplina y serenidad, y así, la victoria será nuestra. Este es el testamento de Durruti, afirma el diario.

La FISCALIA del TRIBUNAL POPULAR

Ha llegado a Murcia el fiscal jefe de la Audiencia Territorial de Valencia, D. Juan Serna, que viene destinado, en comisión de servicio, a la Jefatura de la Fiscalía del Tribunal Especial Popular de la provincia de Murcia.

Como teniente fiscal continuará actuando el abogado fiscal de la Audiencia de Madrid, Nicolás González Domingo.

Notas del Gobierno Civil de la Provincia

EL GOBERNADOR,

RESTABLECIDO

El gobernador civil, señor Cabo Giorla, se encuentra restablecido de la indisposición que sufrió en el día anterior.

Al recibir a los periodistas les dijo que había sido visitado por numerosas comisiones de los pueblos, que le hablaban de diversos asuntos.

No había noticia alguna de trascendencia que comunicar a la Prensa.

Se ordena la evacuación a los representantes de Alemania e Italia

Valencia.—Como consecuencia del reconocimiento por parte de Alemania e Italia de la Junta de Burgos, el ministro de Estado ha enviado un comunicado al decano del Cuerpo diplomático en España, embajador de Chile, en el que le indica que aún quedan en las embajadas de estas dos naciones elementos de las mismas, rogándole anuncie a éstos que se les concede un plazo de 24 horas para la evacuación.

El Estatuto Valenciano

Valencia.—En plazo muy breve será constituido el Gobierno de la región valenciana, que constará de nueve carteras: Presidencia, Guerra, Obras Públicas, Economía, Instrucción Pública, Sanidad, y Asistencia Social, Agricultura, Industria y Comercio, Justicia y Relaciones.

Este Gobierno reemplazará sus funciones al actual Comité Ejecutivo Popular, y sus carteras estarán cubiertas por elementos pertenecientes a la UGT, Partido Comunista, Partido Socialista, Agrupación Valencianista de Esquerda, CNT, FAI, Unión Republicana, Esquerda Valenciana, POUM y Partido Sindicalista.

El Gobierno legislará por decreto y su Estatuto, formado por ponencias y votado en breve plazo, será sometido a la aprobación de las Cortes, que celebrarán sesión en el Ayuntamiento de Valencia el próximo primero de diciembre.

¿De dónde partió la agresión?

Londres.—Ha causado expectación en esta capital la noticia de que un crucero alemán cruzó frente al puerto de Cartagena en el instante de oírse las detonaciones causadas por un ataque al "Miguel de Cervantes".

No se ha precisado aún si el autor de la agresión fué el crucero alemán, pero las visitas recibidas por el jefe del Gobierno inglés, de los embajadores de Alemania y España, se cree están relacionadas con este suceso.

TRAJES CARTHAGO

En Cartagena ha sido descubierta la sede de la propaganda desarrollada, en España y la Argentina por el nacional-socialismo alemán

Por conducto que nos ha sido enteramente crédito, podemos afirmar que en la ciudad de Cartagena ha sido realizado un importantísimo servicio policíaco, que ha dado como resultado el descubrimiento de una vasta organización de espionaje y propaganda nacional-socialista alemana, que tenía su sede en el consulado alemán de la ciudad hermana y de cuyo delicado asunto, que no podemos profundizar por una elemental prudencia, pueden derivarse ramificaciones y responsabilidades.

Lo único que podemos asegurar es la evidencia del descubrimiento, que se ha debido al celo con que se ha desenvuelto el legado gubernativo de Cartagena Marcial Morales, y el personal a sus ordenes, que practicaron un minucioso registro en el consulado alemán, corroborando sus acendradas sospechas al encontrar un verdadero almacén de material antiguo, constituido especialmente por gran cantidad de carteras y una documentación extensa e importante, demostrativa de que Cartagena era la sede de la propaganda "nazi" en España y la Argentina.

Rotas las relaciones diplomáticas de Alemania con el Gobierno legítimo de la República española y abandonados los edificios del consulado alemán por el representante de dicha nación,

Enrique C. Fricke y personal a sus ordenes, han sido destinados al Colegio alemán—verdadero verdadero del fascismo—a cuartel de la Guardia de Asalto, y el edificio del consulado a delegación gubernativa.

En su día será conocida en toda su extensión la verdadera importancia del servicio prestado en Cartagena, poniendo al descubierto una organización que durante muchos años ha venido desarrollando una labor minadora con grave perjuicio para España y para las esencias de las libertades de nuestro pueblo.

El camarada Marcial Morales ha realizado el viaje a Valencia para poner el hecho en conocimiento del ministro de la Gobernación y del director general de Seguridad, los cuales le han felicitado por el gran servicio que ha prestado a la causa antifascista.

N. de R.—Conociamos el servicio prestado por el Comisario señor Morales, que hoy publica nuestro colega "El Líbero" de Murcia, pero dada la importancia del mismo, no quisimos dar a conocer la noticia, hasta el regreso del señor Morales de Valencia a donde marchó para dar cuenta al Gobierno.

Felicitamos al señor Morales que un día y otro está prestando verdaderos servicios a la República.

IMPRESION DE LA JORNADA

Madrid.—Anoche el enemigo intentó nuevamente y en cuatro ocasiones forzar las puertas de Madrid por el sector de la ciudad Universitaria.

La población civil escucha y escuchó como nunca desde el anterior de sus hogares el terrible fraspur de la batalla que se estaba librando. El cañón, o mejor dicho los cañones, disparando sus proyectiles en baterías; las ametralladoras en apresurado cantar; los fusiles en descargas cerradas, y los morteros, rítmicos, formaban una sinfonía trágica. Las condiciones atmosféricas de humedad y bajas nubes hacían más espantoso el estruendo del aparato guerrero.

Hasta después de las 10 de la noche no cesó la lucha. A partir de este momento nació el silencio, apenas turbado por tiros sueltos y algún cañonazo perdido en la inmensidad del campo, para perderse también su eco en la claridad apagada e las calles.

Nuestras fuerzas rechazaron con valentía los desesperados ataques de anoche.

Seguramente el arrojo demostrado en estos combates por los defensores de Madrid habrá hecho comprender a las tropas mercenarias atacantes la imposibilidad

de penetrar en la capital de la República, ni por la persuasión de las proclamas, ni por el empuje de sus ataques, ni por el terror ejercido sobre la población civil no combatiente.

Sigue flotando sobre las almenas de la fortaleza de Madrid aquella gloriosa consigna del "No pasarán". Otros dos carros de asalto quedaron anoche inutilizados, siendo ya siete los carros que han caído en poder de nuestros combatientes en acciones bélicas.

Se ha distinguido en esta nueva y cruenta acción la Columna Internacional que se está cubriendo de gloria en esta lucha contra el fascismo universal. Por eso en esta columna se hermanan hombres de todos los países contra la partida de esos fantasmas que recorren nuestras costas en acción vergonzosa de espionaje, lo posible al amparo del nefasto Pacto de no Intervención.

Las fuerzas de choque del enemigo han sufrido otra vez las consecuencias de su lucha desesperada. En los campos de nuestra Ciudad Universitaria han aparecido esta mañana gran número de cadáveres, la mayoría de hombres de color, casi niños, que apenas habrán cumplido los 16 años. Po-

co importa a los generales rebeldes que caigan hombres a gran velocidad. Desprecian la vida de los hombres, pero quizás a estas horas ya les preocupa algo más, no porque se hayan hecho más huertos, sino por ver que sus elementos sufren una merma que puede serles fatal.

El camarada Tobaror ha sido el héroe del episodio nocturno de ayer. Acometió furioso con botas de mano, llegando hasta los mismos parapetos del enemigo y sembrando en ellos el terror. Ya fuerte. Un pintor hubiera podido inspirarse para trasladar a lienzo esta estampa de la guerra. La artillería facciosa estuvo vacilante, cambiando de continuo de emplazamiento para evitar seguir cayendo destrozadas sus máquinas bajo nuestro fuego.

En la media jornada de hoy, nada digno de mención. Después de la tormenta viene la calma.

Los intelectuales evacuados

Valencia.—Ayer visitaron el ministerio de Instrucción Pública los señores Menéndez Pidal, Machado, Medinaveitia, Covisa y otros, que han sido evacuados de Madrid por orden del Gobierno de la República, y que han llegado a Valencia en autobuses.

Es detenida una hermana de Franco

Valencia.—Por una de las activas brigadas de investigación ha sido detenida en un pueblo de la provincia de Castellón, hermana del jefe de los facciosos general Franco. La detenida será sometida a vigilancia.

El bloqueo es imposible

París.—En los círculos franceses se ha visto la imposibilidad de que los sublevados puedan llevar a efecto su anunciado bloqueo a los puertos españoles, entre otras razones de tipo internacional, por la de no tener material suficiente para tan arriesgada empresa.

La flota británica y el anunciado bloqueo del Puerto de Barcelona

Londres.—Con referencia a la reunión celebrada por el Gobierno británico, creemos saber que asistió a dicha reunión el almirante sir Wernle Chatfield.

La reunión, pues fué principalmente dedicada a la cuestión del bloqueo del puerto de Barcelona.

El "Daily Express" anuncia que se estudiaron igualmente una serie de medidas encaminadas a una nueva repartición de los navíos en aguas españolas.

Iguamente los navíos de guerra británicos han recibido la orden de mantenerse a distancia de la zona de peligro. Las unidades estacionadas en Barcelona recibirán nuevas ordenes.

SELLOS DE CAUCHU en la IMPRENTA CARREÑO Jara 18